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第378回例会 1月18日（火）AM 7：30～8：32　オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会：田中 紀春　　■点鐘：坂井 光蔵  　■ロータリーソング；夢のみずうみ

会長挨拶 幹事報告
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昨日は、珍しく雪が降り、交通渋滞で皆さん大変だっ

たのではないかと思います。実は、私もこの日葛城にて

ゴルフを予定しておりました。天竜川を渡るのに１時間３

０分も掛かりゴルフ場まで３時間も掛かってしまいました。

渋滞の原因は、雪なのですが雪道でブレーキを踏み

ロックがかかるとブレーキが利かなくなったり、横滑りし

てしまい、とても危険です。

最近の車には『ABS機能』が付いていますので安心で

すが、先ずは安心な場所でABSの作動と感覚の確認を

して下さい。

１．静岡第７分区IMのご案内です。【再通知】

開催月日；２月２５日(金）受付：17：00～、

式 典：17：30～18：00 於）鶴の間

講演会：18：00～19：00 於）鶴の間

懇親会：19：15～21：00 於）鳳の間

開催場所；グランドホテル浜松

※静岡第７分区IMは、全員登録です。本日より

受付で出欠の有無を伺います。

２．本日、例会終了後、４３F・事務局で役員会が開催され

ます。出席義務者の方は、ご協力お願いします。

西尾文克；前回の例会では、小澤委

員長、青山部会長よりパワー浜松RC

及び出席部会への歓迎のお言葉を

頂きまして誠に有り難うございました。

又、約６ヶ月の間、会員増強維持委

員会の皆様には温かいお気持ちでご

指導頂きました事に深く感謝しており

ます。これからも皆様と同じ気持ちで

地域の発展とパワー浜松RCの繁栄

に努めていきますので、宜しくお願い

致します。

磯部隆一；先日の母の葬儀の際には

お気遣いを頂き有り難うございました。

無事に母を送り、尐しづつ日々の生

活が戻って来ました。皆さん本当に

有り難うございました。

金子公昭；2/3(木）＆2/4(金）の２日

間グランドホテル浜松にて「はままつ

メッセ2011」が開催されます。本年は、

当社ブースで展示します営業改革を

行なう為の営業の見える化ソフトウェ

ア「顧客創造日報」の開発元である

(株)NIコンサルティングの社長・長尾

一洋氏の講演を４日に予定していま

す。ロータリークラブメンバーの会社

も多数出展されてます。是非、ご来場

下さい。

出席

報告

84名中49名58.33%

前々回修正出席率

スマイル委員会報告

国際奉仕PJ；林 竹計

３月８日に国際奉仕PJが担当します

例会の卓話者・神谷典夫氏の紹介

浜松在住の神谷典夫氏は、夫婦２人、

自転車でドイツを約一ヶ月間、１０年

間に６回廻られた時の本を出版しまし

た。この本を当クラブ全会員にプレゼ

ントを致します。卓話にあたり、事前

にご一読頂ければと思います。

詳細は、本に差し込んであります資

料を見て下さい。

ラジオ体操担当の加藤さん
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 「私が旅人だった頃の話」
　　　　　　　　　　　　高貝　亮さんの卓話
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学生時代から２７歳くらいまでの間、通算で２年弱ほど旅をしていました。目的も

なく、好奇心に駆られるまま、アジア、欧州、北米、中单米と旅を続けてきました。

いったん銀行に就職したのち、２６歳で旅に出るために退職したいと申し出た時、

当時の支店長に「自分に肥やしをやる」ってことだな、と言われました。その時には、

意味がよく分かっていませんでしたが、最近になり、その意味が分かるようになって

きました。

旅先では、世界中の色々な方々からたくさんの真心をいただきました。帰国後、

化学メーカーで知財法務の仕事に従事していましたが、法曹を志し、３８歳で司法

修習生となった時、旅先でもらった真心を手渡す先として、日本に住む外国人の

ことが思い浮かびました。浜松で弁護士登録をしたのは、日系ブラジル人の多く住

む街だから、というのが第一の理由です。

現在、企業や個人の事件に従事する傍ら、日本に在住する外国人の法的支援に

携わっています。旅をしていた頃には、将来、その経験が仕事の役にたつことなど

想像もしていませんでした。しかし、言葉や文化、習慣、考え方などに触れたこと、

そして、何より自分自身が１人の「外国人」として異国を旅した経験が、日々の仕事

に役立っています。なかなか思うようにいかない難しい事件の多い分野ですが、心

の通った支援ができるよう心がけていきたいと思っています。

10周年記念事業検討会議 有川京司郎副議長

※経過報告の説明※
金山土洲さん、髙木一浩さん、西村伸一さん、近藤雅彦さん、長谷川博久さん、大屋広康さん、近藤雅彦さん、鈴木孝尚さん、末広

さくらさん、諸星圭吾さん、そして有川京司郎の以上１１名のメンバーで昨年３月より議論を重ねました。ファイヤーサイドミーティング、

パネルディスカション等でクラブメンバーから意見を聞き方向性を探りました。３月、４月の時点では、浜松市でフルマラソンを開催し、

その経済効果と浜松を活性化しようと動いたのですが、関連団体との話し合いの中で１～２年で実現できるものでは無いと断念しま

した。その後の会議で様々な事業案が提案されましたが、ロータリークラブの理念に基づく事業でなければならないと言う事に拘り

ました。坂井議長から『記念事業においては、全員参画、全員参加』であるというテーマに合致する案としてファイヤーサイドミーティ

ング時に出された【新会員１００人増強】につきメリット、デメリットを検討した結果、１０周年記念事業検討会議で採決されました。この

案を１０月度理事会、１１月度理事会にて協議を経た後、１２月理事会で承認されました。

坂井会長;100人は荒唐無稽だと言われますが、会員が仲間を1人お誘いしてくればいいのです。他人まかせではなくて、全員が
一丸となってやるが重要な意味だと思います。ロータリーは自己実現をめざす人たちの場ですのでよろしくお願いします。


